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Abstract

This article aims to examine the problem of extremism by seeking its
roots and sources. We out referring to the family, which is the core of the
formation of communities, and the first school in which people receive their
knowledge and emotions. This article is an attempt to present some
mechanisms that we could use in family education, and that would ensure
the balanced growth of children spiritually and religiously, they thus
ensure their safety against the dangers of extremism.

Résumé

Cet article vise a examiner le probleme de Il'extrémisme, en
recherchant dans ses racines et sources, et cela en se référant a la famille,
qui est le noyau de la formation des communautés, et la premiére école
dans la quelle les gens regoivent leurs connaissances et leurs émotions. Cet
article est aussi une tentative de présenter certains mécanismes que nous
pourrions employer dans 1'éducation familiale, qui assureraient la
croissance équilibrée des enfants spirituellement, et religieusement, elles
leur assurent ainsi la sécurité contre les dangers de l'extrémisme.
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